

*Julie aime Diego !*

*Quand Zoé rentra, Julie se précipita à sa rescousse. Julie veut absolument qu'elle lui donne des conseils. Beaucoup de conseils connaissant sa sœur. Zoé lui dit de lui offrir un cadeau, par exemple un cadre photo en bois et dessus il y a les deux têtes des amoureux gravées et une jolie carte décorée de petits coeurs tout mignon.*

*Le lendemain, Julie se rend à l'école et en parle à ses copines. Et enfin, elle répond à Diego.*

*« Je t'aime !!!*

*- Qu qu qu qu que quoi ?!?!? »*

*Bon bah super, j'y ai mis tout mon courage juste pour qu'il comprenne rien ou presque ! se dit-elle.*

*Puis Julie repartit toute pressée et à la fois gênée.*

*Mais en fait, Diego avait bien compris ce qu'elle avait dit, mais il était juste choqué c'est tout. Diego est trop content.*

*Ses copines tout excitées lui demandèrent :*

*« Alors ? dit Kali.*

*- Alors ? dit Lisa.*

*- Alors ? dit Lyna. »*

*Tellement gênée, elle ne répondit pas. En classe, elle avait la tête dans ses bras. On ne voyait plus son visage. La maîtresse n'y prêtait pas attention. Julie n'osait pas relever la tête car elle ne voulait pas qu'on se moque d'elle. Julie était en cm2A et Diego en cm2B. Encore heureux, peut-être que Diego se moquerait d'elle.*

Quand ce fut la récréation, Julie et Diego se rapprochèrent discrètement. Tous les deux étaient au courant de la situation. Ils finirent par se tenir la main. Ils étaient tout rouge.

Quand Diego rentra chez lui, il demanda à ses parents s'il pouvait aller au restaurant avec Julie et ses parents. Mais apparemment c'était prévu car les parents des deux amoureux étaient au courant. Mais on ne sait pas comment.

Une fois arrivés au restaurant, bizarrement, il n'y avait que des gens que les parents des tourtereaux connaissaient. Puis tout le monde se mit à chanter : « hou les tourtereaux !!! hou les tourtereaux, !!! » Ce n'était pas méchant, c'était pour les faire rigoler. Ils avaient bien compris que c'était pour les faire rire et que tout le monde était au courant. Ensuite, c'était la grande fête dans le restaurant. Tout le monde se mit à chanter et à danser.

Une fois les deux amoureux rentrés, ils étaient très fatigués car eux aussi ont fait la fête toute la soirée.

Le lendemain c'est mercredi. Ils vont aller au parc tous les deux. Puis le marchand de glace arrive avec son camion. Mais ce n'était pas n'importe quel marchand de glace. C'était le marchand de glace ! C'était le marchand de glace des amoureux. Ils se prirent une glace et la mangèrent ensemble.

Hazim -Talha et Chloé



Chloe et Hajarim



Chloe et Hajarim